

SAINT-ETIENNE

Samedi 30 juin

- 11h : ordination de notre diacre François-Xavier Compté à la cathédrale Saints-Michel-et-Gudule de Bruxelles par le cardinal De Kesel (rendez-vous à 9h30 à la gare de Braine-l'Alleud pour prendre le train vers Bruxelles).

Dimanche 1er juillet

- 10h30 : messe prémices de François-Xavier Compté. Au cours de la messe, nous dirons ensemble merci pour cette année pastorale. Après la messe nous nous retrouverons à la salle « La Closière » autour d'un apéritif dînatoire (messe unique pour le WE).

Baptêmes

Dimanche 1er juillet à 14h

- de Ethan Van Deun
- de Amandine Baeyens
- de Amélie Vanlanden

Bienvenue à Ethan, Amandine et Amélie dans notre communauté chrétienne !

Funérailles

- de Germain Rodts, veuf de Andrée Mergeay
 - de Roland Bardyn, veuf de Simone Vlamincq
- Les funérailles ont eu lieu dans notre église.

Nos sincères condoléances et notre prière vont à la famille.

Lillois

SAINTE-GERTRUDE

Baptêmes

Au cours de ce mois ont été célébrés les baptêmes : à la chapelle Saint-Martin

- de Gatien della Faille de Leverghem, le samedi 16 juin en l'église Sainte-Gertrude

- de Charles Trouilhet, le dimanche 17 juin

- de Julia Schoonejans, le samedi 23 juin

Réservez-leur un bon accueil au sein de la communauté chrétienne.

Funérailles

- de Alfred Hody, le vendredi 8 juin.

Évangile

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc 5,21-43.

En ce temps-là, Jésus regagna en barque l'autre rive, et une grande foule s'assembla autour de lui. Il était au bord de la mer. Arrive un des chefs de synagogue, nommé Jaïre. Voyant Jésus, il tombe à ses pieds et le supplie instamment : « Ma fille, encore si jeune, est à la dernière extrémité. Viens lui imposer les mains pour qu'elle soit sauvée et qu'elle vive. » Jésus partit avec lui, et la foule qui le suivait était si nombreuse qu'elle l'écrasait. Or, une femme, qui avait des pertes de sang depuis douze ans... - elle avait beaucoup souffert du traitement de nombreux médecins, et elle avait dépensé tous ses biens sans avoir la moindre amélioration ; au contraire, son état avait plutôt empiré... cette femme donc, ayant appris ce qu'on disait de Jésus, vint par derrière dans la foule et toucha son vêtement. Elle se disait en effet : « Si je parviens à toucher seulement son vêtement, je serai sauvée. » À l'instant, l'hémorragie s'arrêta, et elle ressentit dans son corps qu'elle était guérie de son mal. Aussitôt Jésus se rendit compte qu'une force était sortie de lui. Il se retourna dans la foule, et il demandait : « Qui a touché mes vêtements ? » Ses disciples lui répondirent : « Tu vois bien la foule qui t'écrase, et tu demandes : "Qui m'a touché ?" » Mais lui regardait tout autour pour voir celle qui avait fait cela. Alors la femme, saisie de crainte et toute tremblante, sachant ce qui lui était arrivé, vint se jeter à ses pieds et lui dit toute la vérité. Jésus lui dit alors : « Ma fille, ta foi t'a sauvée. Va en paix et sois guérie de ton mal. » Comme il parlait encore, des gens arrivent de la maison de Jaïre, le chef de synagogue, pour dire à celui-ci : « Ta fille vient de mourir. À quoi bon déranger encore le Maître ? » Jésus, surprenant ces mots, dit au chef de synagogue : « Ne crains pas, crois seulement. » Il ne laissa personne l'accompagner, sauf Pierre, Jacques, et Jean, le frère de Jacques. Ils arrivent à la maison du chef de synagogue. Jésus voit l'agitation, et des gens qui pleurent et poussent de grands cris. Il entre et leur dit : « Pourquoi cette agitation et ces pleurs ? L'enfant n'est pas morte : elle dort. » Mais on se moquait de lui. Alors il met tout le monde dehors, prend avec lui le père et la mère de l'enfant, et ceux qui étaient avec lui ; puis il pénètre là où reposait l'enfant. Il saisit la main de l'enfant, et lui dit : « Talitha koum », ce qui signifie : « Jeune fille, je te le dis, lève-toi ! » Aussitôt la jeune fille se leva et se mit à marcher - elle avait en effet douze ans. Ils furent frappés d'une grande stupeur. Et Jésus leur ordonna fermement de ne le faire savoir à personne ; puis il leur dit de la faire manger.

Quand la foi s'invite sur le terrain

Pour le premier match de son histoire en Coupe du monde, le Panama s'est incliné 3-0 contre la Belgique, lundi 18 juin à Sotchi (Russie). Mais la scène la plus marquante de la rencontre a sans doute été cette image diffusée à la télévision, celle de ces deux joueurs de chaque camp, priant ensemble. Si le Panaméen Fidel Escobar (en blanc) est évangélique, la star belge de Manchester United Romelu Lukaku est catholique. À genoux, l'auteur du doublé pour les Diables rouges rend certainement grâce à Dieu de lui avoir permis de briller en ce jour. En octobre 2014, Lukaku s'était rendu en pèlerinage au sanctuaire de Notre-Dame de Lourdes. Sur son profil Instagram, il pose régulièrement à genoux, alors qu'il remercie Dieu après les matchs disputés.



Rendez-vous

Abbaye de Bois-Seigneur-Isaac

Monastère Saint Charbel

Stage d'écriture d'icônes

Du vendredi 10 août à 9h
au dimanche 19 août à 12h

Stage d'initiation (max. 8 personnes)

Que vous soyez artiste ou pas, peu importe ! Si vous recherchez le calme, la sérénité, l'intériorité, la spiritualité, la rencontre, l'amitié, le partage et la bonne humeur, venez nous rejoindre sur le chemin de l'écriture d'une icône.

C'est un chemin vers Dieu,
vers soi et vers les autres.

Renseignements et inscriptions

Lydia Carrière Fiévez (professeur bénévole)
lydia.fievez@gmail.com - 0479.792.494

Banneux 2018

Pèlerinage le samedi 22 septembre

« Riches avec Marie, la Vierge des pauvres »

Avec le soutien pastoral
de Monseigneur Jean-Luc Hudsyn

Animateur du pèlerinage

Père Francis Goossens sm -

Prix : 18 €

Renseignements et inscriptions

avant le 19 août 2018 auprès du responsable
de votre paroisse ou auprès de Willy Deghorain
au 067.21.42.08

Renseignements pour le Triduum

du 21 au 25 septembre 2018

Eric Desloges au 02.479.59.63

Mireille Decré au 0471.78.61.57

Père Francis Goossens sm au 0477.60.70.92

Ordination



François-Xavier est entré au séminaire en 2011, il avait 24 ans. Il a suivi un parcours de sept ans d'études, de rencontres, de prière et de discernement. Dans le cadre de sa formation, il est notamment passé par la paroisse Sainte-Anne de Waterloo et par Saint-Etienne de Braine-l'Alleud.

Il sera ordonné prêtre le **samedi 30 juin à 11h** à la cathédrale Saints-Michel-et-Gudule de Bruxelles par le **cardinal De Kesel**.

La célébration est ouverte à tous et sera suivie d'un vin d'honneur.

Qu'est-ce qui pousse un jeune à donner toute sa vie au Christ aujourd'hui ? Pourquoi devenir prêtre dans un monde qui se désintéresse de Dieu ?

Venez et voyez !

Si vous ne pouvez pas venir le 30 juin à Bruxelles, rdv le lendemain, **dimanche 1^{er} juillet**, pour la toute première messe de François-Xavier, à l'Eglise **Saint-Etienne** de Braine-l'Alleud à **10h30**.

